
   
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Im Sommer 2015 wurde vom Stadtrat im Rahmen der Diskussion zu den Vorgaben des 
Bebauungsplans für das ehemalige MD Gelände beschlossen, statt Gewerbegebieten entlang der 
Bahnlinie Kerngebiete vorzusehen. Im Rahmen der Diskussion wurde insbesondere Unternehmen 
in der Art der Firma Thorlabs als bevorzugte Art von Gewerbe für diese Kerngebiete auf dem MD 
Gelände aufgeführt. 
 
 
Das Bündnis für Dachau stellt dazu folgende  
 

Anfrage : 
 
 
Die Stadt Dachau stellt dar, welche Art von Gewerbebetriebe in einem Kerngebiet angesiedelt und 
welche Art von Gewerbebetrieben ausgeschlossen werden können. Insbesondere wird dargestellt, 
ob entsprechend der emissionsrechtlichen Vorgaben ein Gewerbebetrieb in der Art der Firma 
Thorlabs in einem Kerngebiet angesiedelt werden kann. 
 

Begründung:  
 
 
In allen Diskussionen für neue Gewerbeansiedelungen und im Besonderen auch bei der 
Diskussion zum Bebauungsplan für das MD Gelände in Dachau wurden immer wieder als 
Zielgruppe für neue Ansiedelungen Betriebe mit einer hohen Wertschöpfung mit gleichzeitig relativ 
geringen Emissionen und Verkehrsbelastungen genannt. Als Idealkandidat wurde dahingehend 
immer wieder die Firma Thorlabs genannt.  

Stadtratsfraktion:  Fraktionsvorsitzende: 
Sabine Geißler  Sabine Geißler 
Kai Kühnel   Pacellistraße 25 
Michael Eisenmann  85221 Dachau 
Bernhard Sturm 

Tel.: 0173 / 736 99 57 •  bfd_info@dachau-mail.de • www. buendnis-fuer-dachau.de 
 

Bündnis für Dachau •  Pacellistraße 25 • 85221 Dachau 

An den Stadtrat 
der Großen Kreisstadt Dachau 
zu Händen Herrn Oberbürgermeister 
Florian Hartmann 
Konrad-Adenauer-Straße 2-6 
85221 Dachau 
 

 

Potenzielle Ansiedlungsmöglichkeiten von Gewerbebet rieben in 
Kerngebieten unter emissionsrechtlichen Aspekten 
 

Dachau, 20.04.2016 
 



   
 
Im Rahmen der weiteren Diskussion für eine unbestritten notwendige Ausweitung von 
Gewerbegebieten sehen wir diese Informationen als essentiell wichtig an. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Michael Eisenmann 
Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


